

Freude bei den Grünen



**Katrin Schmieder (zweite von rechts)
und der Grünen-Ortsvorstand freuen
sich über das gute Ergebnis**

Gute Stimmung bei der Wahlparty der Norderstedter Grünen, hatte Direktkandidatin Katrin Schmieder doch auf Anhieb fast das Landesergebnis erreicht. Nach Kiel will die 44 Jahre alte Norderstedterin nicht, aber bei der Kommunalwahl 2013 in Norderstedt ein gutes Ergebnis erzielen. „Das gute Abschneiden bei der Landtagswahl stimmt uns da optimistisch“, sagte Schmieder. (lin/ms)